

**Pepe Grillo**  
pepegrillocronica@gmail.com



## Notario vestido y alborotado

Todo estaba listo para la elección este viernes de la nueva presidenta de la Mesa Directiva del Senado de la República.

Las aspirantes, las urnas, las boletas y hasta un señor notario que se quedó como novio de pueblo, vestido y alborotado, porque sus servicios ya no fueron requeridos.

Y es que después de una rápida maniobra de Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo, las cuatro aspirantes resolvieron al unísono declinar y poner un tapete rojo para que Olga Sánchez Cordero, ex titular de Gobernación, ocupe esa posición en su regreso a la Cámara Alta como candidata de unidad.

**La versión es que el senador Monreal reactivó los desayunos en Palacio Nacional y ahí, entre café y chilaquiles, se acordó el movimiento.**

Olga, que es figura de la 4T, tiene poca experiencia legislativa y necesitará un buen coach. ¿Quién se apunta?

### ¿Quién entra al relevo?

¿Y a todo esto quién ocupará la oficina principal de la Casa de Gobierno de Tabasco ahora que Adán Augusto López viaja al Palacio de Cobián, en Bucareli?

La ley estatal dice que el secretario de Gobierno, José Antonio de la Vega, será gobernador interino por un plazo de hasta 60 días, mientras el Congreso local, que ayer cerca de media noche le dio licencia a Adán Augusto, nombre al sucesor.

**Enseguida en la CDMX y en Vi-**

**llaherosa comenzaron a barajarse nombres. Se habló de Octavio Romero, director de Pemex y de Javier May que es secretario del Bienestar, posiciones que muestran la confianza que les tiene el presidente.**

Del Legislativo están entre los mencionados el senador Ovidio Salazar y, ojo, el diputado Oscar Cantón Zetina, que ocupó en la campaña 2018 el mismo cargo que ocupó en su momento Adán Augusto López, coordinador de Morena en la Tercera Circunscripción Federal, que incluye los estados del Sureste del país.

### El corrido de la Tropa del Infierno

Parece un relato de corrido, pero es la cruel realidad que se vive en ciertas comunidades del país.

Se cuenta que un convoy de 30 camionetas con hombres armados, cerca de 150 sicarios, intentó tomar la alcaldía de Hidalgo en Coahuila, cerca de Nuevo León, pero más cerca de la frontera de Estados Unidos, a la altura de Laredo.

**Se trata de integrantes de la llamada Tropa del Infierno, un remanente de los Zetas, agrupados en el Cartel del Noreste, que operan en los municipios fronterizos de Nuevo León y Tamaulipas y que ahora quieren extenderse a**

### Coahuila.

Se dice por allá que la policía estatal recibió un pitazo de sus colegas texanos de movimiento inusual. Pudieron preparar la defensa de la comunidad y pedir apoyo a las fuerzas armadas.

Tres agresores perdieron la vida y tres policías estatales resultaron heridos. El convoy optó por retirarse, pero todo mundo da por hecho que volverán.

### Senadora de avanzada

En su fugaz paso por el Senado en el 2018, Olga Sánchez fue una legisladora de avanzada, progresista, en un entorno más bien cauto y conservador como es el de Morena.

Presentó una iniciativa para regular la marihuana lúdica que después de eso se empantanó, otra para fortalecer al Tribunal Federal de Justicia Administrativa y la Ley Orgánica de la FGR.

**Llega al Senado con capacidad para negociar porque desde Gobernación nunca quiso atropellar a ninguna fuerza política. Por eso ayer los gobernadores panistas, agrupados en el GOAN, fueron los primeros en darle la bienvenida a la Cámara Alta.**

Los problemas reales los tendrá al interior de la bancada de Morena, donde ya hay grupos formados en las ventanillas de quienes buscan la candidatura presidencial en el 2024 •

